

RESULTADO GENERAL DE LA AUDITORÍA

Participaron en esta convocatoria 13 profesores que representan las áreas de ciencias agropecuarias, ciencias básicas, ciencias sociales y humanidades, ciencias económico-administrativas y ciencias de la salud. Las áreas de arquitectura-ingeniería y nivel medio se declararon desiertas.

De los 13 participantes, 6 no cumplieron con todas las bases de la convocatoria por lo que no pasaron a la fase de evaluación de sus trabajos por pares académicos. De los 7 evaluados, se otorgó el estímulo al Dr. Juan Carlos Monterrubio Cordero, del área de Ciencias Sociales y Humanidades, por su trabajo **Turismo y cambio sociocultural. Una perspectiva conceptual**, y al Dr. Luis Enrique Espinosa Torres, del área de Ciencias Económico-Administrativas, por su trabajo **Estudios Socioeconómicos y calidad de vida en México**.